

Dachau und Landkreis werden in Filmbeiträgen vorgestellt

Nach über einjähriger Vorarbeit geht ab dem 30. August die Sendung „Dachau TV - Das Magazin für Stadt und Landkreis“ online.

Dachau (red) Der erfahrene Film-Produzent und Moderator Joachim Day fertigt das 35-minütige Format mit seinen Kamerateams und Cuttern jeweils ein Mal im Monat.

Filmische Darstellung verschiedener Rubriken

In verschiedenen Rubriken wie 1:1-Interview, Sport, Kultur, Politik, Wirtschaft, Gesundheit und Veranstaltungen wird Dachau und der Landkreis filmisch vorgestellt.

Day, der unter anderem 18

Jahre als freier Mitarbeiter beim ZDF beschäftigt war, hat bereits 950 TV-Filmbeiträge und 350 Image-Filme produziert und viele Veranstaltungen moderiert. Er wohnt in Schwabhausen und freut sich auf seine Aufgabe: „Es ist zwar eine Menge Arbeit, das Magazin alle vier Wochen zu produzieren, aber es macht richtig Spaß, wie toll das Konzept von den Verantwortlichen der Stadt und des Landkreises angenommen wird. Diese Unterstützung brauchen wir, um ein Magazin produzieren zu können, das Dachau und den

Landkreis so darstellt, wie es ist – eine Region, in der sich der Bürger rundum wohlfühlt.“ „Dachau TV – Das Magazin für Stadt und Landkreis“ können Interessierte unter www.dachau-tv.de, auf den Kanälen: YouTube, myVideo, Clipfish, Vimeo, Facebook und Twitter sowie durch Verlinkung über die Homepages der Stadt und der Landkreisgemeinden sehen. Verantwortliche der Fernsehanstalten „münchen.tv“ und „TV Bayern live“ haben ebenfalls angekündigt, einzelne Beiträge auszustrahlen.



Joachim Day

Foto: pri